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Zur Sitzung am Gremium 

22.02.2018 Ausschuss für Verkehr 
 
 

Große Anfrage – Anpassung des Taxentarifs 
 
 
 
 

                         rgermeister, 
sehr geehrter Herr Dittgen, 
 
die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bittet um Beantwortung der folgenden Fragen 
in der Sitzung des Ausschusses für Verkehr am 22.02.2018.  
 
                                                                Presse erfahren: 
 
                             -                                                                      
                                                                    -       -                  
                         ) nicht mehr zulässig. Die                                           
                                                                                      
Genehmigungsbehörde zugelassenen Taxen                                                      
                    lung des Beförderungsentgelts mit Kredit- und EC-Karten in Höhe von 1,75 Euro. 
Dieser Zuschlag wäre nach neuem Recht nicht mehr zulässig. Wurde der Wuppertaler Taxentarif an die 
europarechtlichen Vorgaben der Zweiten Zahlungsrichtlinie zwischenzeitlich angepasst? 
 
                                                                                           
                                                                                                      
bargeldlosen Zahlungen bekannt sein. 
 
3. Ist es richtig, dass die von der Stadt Wuppertal zugelassenen Taxen diesen Zuschlag weiterhin zu 
Lasten der Kunden erheben, weil die Rechtsverordnung der Stadt Wuppertal (Taxentarif) nicht an die 
europarechtlichen Vorgaben der Zweiten Zahlungsrichtlinie angepasst wurde? 
 



4. Wann wird die Verwaltung die Rechtsverordnung (Taxentarif) an die neue Zahlungsrichtlinie 
                                                                             ? 
 

                         

 

Alexander Schmidt    René Schunck 

-Fraktionsvorsitzender-    - verkehrspolitischer Sprecher - 
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